

DRAPIER (*Auguste*), Soldat-travailleur (Attre, Hainaut, 8.9.1852-Bruxelles, 9.3.1903). Fils de Christian et de Rosine Bureau.

Agé de douze ans à peine, au sortir de l'école primaire, il entre comme apprenti chez un maître carrier à Attre. Dans la suite, il travailla comme ouvrier carrier au service de différents patrons. En 1883, il s'en fut en Angleterre, attaché comme domestique à l'établissement des pères jésuites, à Cantorbéry. Rentré en Belgique l'année suivante, il fut occupé comme recoupeur de pavés et, en octobre 1887, il souscrivit un engagement au service de l'É.I.C. Embarqué à Anvers le 23, il arriva à Boma après une traversée qui avait duré quarante jours. Attaché à la station même en qualité de soldat-travailleur, il coopéra aux travaux d'établissement des premières installations du poste mais tomba malade peu de temps après son arrivée. Obligé de quitter l'Afrique sans espoir de retour, il rentra à Bruxelles le 7 avril 1888.

20 novembre 1951.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 430.